

Tutorial – Bestellung im Webshop

Das Login kann entweder bereits im Vorhinein erfolgen über www.geologie.ac.at/login/ oder im Zuge des Bestellvorgangs, wie es hier erläutert wird.

Zu Beginn wird das gewünschte Produkt ausgewählt. Dazu über die entsprechenden Navigationsleisten zur entsprechenden Produktkategorie hinnavigieren (rote Boxen). Beim gewünschten Produkt (hier: Rocky Austria) auf das Einkaufswagen-Symbol klicken (roter Pfeil).

The screenshot shows the website interface for the Geologische Bundesanstalt webshop. The main navigation bar includes 'Home', 'Über uns', 'Forschung & Entwicklung', 'Services', 'Produkte & Shop', 'News', and 'Kontakt'. A red box highlights the 'Produkte & Shop' dropdown menu, which lists 'Karten', 'Textpublikationen', 'Kombinationsprodukte', 'Geodaten', and 'Downloads'. Another red box highlights the 'Bücher' sub-menu, which lists 'Wissenschaftlich', 'Populär', 'Broschüren', 'Kombinationsprodukte', 'Geodaten', and 'Downloads'. The main content area displays a list of books under the heading 'BÜCHER'. The first book, 'Rocky Austria', is highlighted. Its description reads: 'Geologie von Österreich - kurz und bunt. Dritte, vollständig überarbeitete, aktualisierte und erweiterte Auflage. Reich illustrierte, kompakte und ausführliche Darstellung der Geologie Österreichs. Ausgehend von den Landschaftstypen werden geologische Grundlagen (Plattentektonik, Gesteinskreislauf,...) beschrieben. Weitere Schwerpunkte sind die Darstellung der geologisch - tektonischen Baueinheiten der Alpen sowie die Entwicklungsgeschichte bis zur Jetzt-Zeit. Ergänzend geben Informationen über Fossilien, Mineralien und Rohstoffe Querverbindungen zur Evolution des Lebens und zum Alltag. Eindrucksvolle Blockbilder erläutern die Gebirgsbildung der Alpen. Glossar sowie geologische Übersichtskarte (1:1.500.000) samt Profittafel ergänzen das Standardwerk. Preis: € 18,00'. A red arrow points to the shopping cart icon next to the price. Below it, another book 'Geology at the table - Cooking without borders' is listed with a price of € 8,00. On the right side, there are sections for 'SUCHE IM SHOP' (Search in Shop) and 'WARENKORB' (Shopping Cart), which currently shows 'Es befinden sich keine Artikel im Warenkorb.' (There are no items in the cart).

Beim Kauf mehrerer Produkte auf die gleiche Weise wie eben beschrieben die weiteren Produkte auswählen.

Sind alle Produkte im Warenkorb gelandet kann der Einkauf abgeschlossen werden.

G Geologische Bundesanstalt

Home Über uns Forschung & Entwicklung Services Produkte & Shop News Kontakt

Home » Produkte & Shop » Textpublikationen » Bücher

Produkte & Shop

- » Karten
- » Textpublikationen
 - » Zeitschriften
 - » Erläuterungen
 - » Reihen
 - » Bücher
- Wissenschaftlich
- Populär
- Broschüren
- Kombinationsprodukte
- » Geodaten
- Downloads

BÜCHER

Sortieren nach Neuigkeit Autor/in Nummer

Rocky Austria Details

Geologie von Österreich - kurz und bunt

Dritte, vollständig überarbeitete, aktualisierte und erweiterte Auflage.

Reich illustrierte, kompakte und ausführliche Darstellung der Geologie Österreichs. Ausgehend von den Landschaftstypen werden geologische Grundlagen (Plattentektonik, Gesteinskreislauf,...) beschrieben. Weitere Schwerpunkte sind die Darstellung der geologisch - tektonischen Baueinheiten der Alpen sowie die Entwicklungsgeschichte bis zur Jetzt-Zeit. Ergänzend geben Informationen über Fossilien, Mineralien und Rohstoffe Querverbindungen zur Evolution des Lebens und zum Alltag. Eindrucksvolle Blockbilder erläutern die Gebirgsbildung der Alpen. Glossar sowie geologische Übersichtskarte (1:1.500.000) samt Profifafel ergänzen das Standardwerk.

Preis: € 18,00

SUCHE IM SHOP

Suchbegriff

AutorIn

Jahr

SUCHEN

WARENKORB

1	Rocky Austria	€	18,00
Summe		€	18,00

KAUFEN

MERKLISTE

Ihre Merkliste ist leer

Dies erfolgt indem man auf „KAUFEN“ klickt (roter Pfeil)

Dabei durchläuft man nun den eigentlichen Einkaufsprozess in vier Schritten

G Geologische Bundesanstalt

Home Über uns Forschung & Entwicklung Services Produkte & Shop News Kontakt

Home » Produkte & Shop » Shop

Produkte & Shop

- » Karten
- » Textpublikationen
- Kombinationsprodukte
- » Geodaten
- Downloads

SHOP

1 2 3 4

WARENKORB PERSONLICHE DATEN ZAHLUNG / LIEFERUNG PRÜFUNG / KAUF

Ihr Warenkorb enthält folgende Produkte. Sie können die Anzahl verändern oder Produkte aus dem Warenkorb entfernen. Bitte klicken Sie auf **Aktualisieren** um Ihre Entscheidung zu bestätigen.

ENTF.	STK	ARTIKEL	PREIS
<input type="checkbox"/>	1	Rocky Austria Details	€ 18,00
		Summe	€ 18,00

AKTUALISIEREN

WEITER

SUCHE IM SHOP

Suchbegriff

AutorIn

Jahr

SUCHEN

WARENKORB

1	Rocky Austria	€	18,00
Summe		€	18,00

KAUFEN

MERKLISTE

Ihre Merkliste ist leer

KONTAKT

» shop@geologie.ac.at

1) WARENKORB

Geologische Bundesanstalt

Home Über uns Forschung & Entwicklung Services Produkte & Shop News Kontakt

Home » Produkte & Shop » Shop

Produkte & Shop

- » Karten
- » Textpublikationen
- » Kombinationsprodukte
- » Geodaten
- Downloads

Suchbegriff

WARENKORB PERSONLICHE DATEN ZAHLUNG / LIEFERUNG PRÜFUNG / KAUF

WARENKORB

Ihr Warenkorb enthält folgende Produkte. Sie können die Anzahl verändern oder Produkte aus dem Warenkorb entfernen. Bitte klicken Sie auf **Aktualisieren** um Ihre Entscheidung zu bestätigen.

ENTF.	STK	ARTIKEL	PREIS
	1	Rocky Austria	Details € 18,00
		Summe	€ 18,00

AKTUALISIEREN

WEITER

SUCHE IM SHOP

Suchbegriff

AutorIn

Jahr

SUCHEN

WARENKORB

1 Rocky Austria € 18,00

Summe € 18,00

KAUFEN

MERKLISTE

Ihre Merkliste ist leer

KONTAKT

» shop@geologie.ac.at

Hier besteht die Möglichkeit Produkte aus dem Einkaufskorb zu löschen (roter Pfeil) oder die Menge zu ändern (grüner Pfeil). Nach erfolgter Korrektur auf „AKTUALISIEREN“ klicken und mit „WEITER“ den Bestellvorgang fortsetzen zu:

2) PERSÖNLICHE DATEN

Geologische Bundesanstalt

Home Über uns Forschung & Entwicklung Services Produkte & Shop News Kontakt

Home » Produkte & Shop » Shop

Suchbegriff

Produkte & Shop

- » Karten
- » Textpublikationen
- Kombinationsprodukte
- » Geodaten
- Downloads

SHOP

WARENKORB PERSONLICHE DATEN ZAHLUNG / LIEFERUNG PRÜFUNG / KAUF

PERSÖNLICHE DATEN

Bitte melden Sie sich an, um Ihren Einkauf fortzusetzen.

Wenn Sie noch nicht GBA-Kunde sind, registrieren Sie sich bitte unter dem nachstehenden Link. Setzen Sie Ihren Einkauf danach fort, indem Sie auf » Weiter klicken.

Email

Passwort

» PASSWORT VERGESSEN?

ANMELDEN

NEU REGISTRIEREN

SUCHE IM SHOP

Suchbegriff

AutorIn

Jahr

SUCHEN

WARENKORB

1 Rocky Austria € 18,00

Summe € 18,00

KAUFEN

MERKLISTE

Ihre Merkliste ist leer

KONTAKT

» shop@geologie.ac.at

Hier erfolgt der Login mittels Kundendaten. Geben sie bitte ihre Kundendaten in die entsprechenden Felder ein (Benutzername = Email und Passwort). Sollten sie das Passwort vergessen haben bitte einfach ein neues beantragen (roter Pfeil). Sind sie als Kunde noch nicht registriert bitte auf „NEU REGISTRIEREN“ (rote Box) gehen und das sich darunter öffnenden Formular ausfüllen.

Diesen Vorgang mit „ANMELDEN“ abschließen und sie erhalten die Bestätigung dass sie angemeldet sind

Geologische Bundesanstalt

Home Über uns Forschung & Entwicklung Services Produkte & Shop News Kontakt

Home » Produkte & Shop » Shop

Suchbegriff

Produkte & Shop

- » Karten
- » Textpublikationen
- Kombinationsprodukte
- » Geodaten
- Downloads

SHOP

WARENKORB PERSONLICHE DATEN ZAHLUNG / LIEFERUNG PRÜFUNG / KAUF

PERSÖNLICHE DATEN

Sie sind angemeldet. Bitte klicken Sie auf » Weiter, um Ihren Einkauf fortzusetzen.

WEITER

NEU REGISTRIEREN

SUCHE IM SHOP

Suchbegriff

AutorIn

Jahr

SUCHEN

Setzen sie nun mit Klick auf „WEITER“ (roter Pfeil) den Bestellvorgang fort zu:

3) ZAHLUNG / LIEFERUNG

The screenshot shows the checkout process on the Geologische Bundesanstalt website. The page is titled 'SHOP' and has a navigation menu at the top. The main content area is divided into four steps: 1. WARENKORB, 2. PERSÖNLICHE DATEN, 3. ZAHLUNG / LIEFERUNG, and 4. PRÜFUNG / KAUF. Step 3 is currently active. The 'ZAHLUNG' section asks the user to choose a payment method: 'Bezahlung per Rechnung' (selected) or 'Selbstabholung'. Below this, the 'ADRESSE' section asks the user to choose between 'Rechnungsadresse ist gleich Lieferadresse' (selected) and 'Abweichende Lieferadresse'. A red arrow points to the 'ZUR KASSA' button. On the right side, there is a search bar, a shopping cart summary showing '1 Rocky Austria € 18,00' and 'Summe € 18,00', and a 'MERKLISTE' section. The bottom right corner has a 'KONTAKT' button and the email address 'shop@geologie.ac.at'.

Hier haben sie die Möglichkeit zwischen **Bezahlung per Rechnung** (Achtung in diesem Fall entstehen Zusatzkosten durch Verpackung und Versand!) oder **Selbstabholung** auszuwählen. Im Falle von Bezahlung per Rechnung besteht auch noch die Möglichkeit zu wählen zwischen **Rechnungsadresse ist gleich Lieferadresse** oder **Abweichende Lieferadresse** (diese können sie dann unter Schritt 4 – Prüfung / Kauf eingeben)

Setzen sie nun mit Klick auf „ZUR KASSA“) den Bestellvorgang fort zu:

4) PRÜFUNG / KAUF

Geologische Bundesanstalt

Home Über uns Forschung & Entwicklung Services Produkte & Shop News Kontakt

Home » Produkte & Shop » Shop

Produkte & Shop

- » Karten
- » Textpublikationen
- Kombinationsprodukte
- » Geodaten
- Downloads

Suchbegriff

SHOP

1 2 3 4

WARENKORB PERSONLICHE DATEN ZAHLUNG / LIEFERUNG **PRÜFUNG / KAUF**

DATENKONTROLLE

Nachfolgend finden Sie eine Übersicht über Ihre Bestellung. Bitte kontrollieren Sie die von Ihnen angegebenen Daten. Schließen Sie Ihre Bestellung mit einem Klick auf » Kaufen ab.

STK	ARTIKEL	PREIS
1	Rocky Austria Details	€ 18,00
Summe (zzgl. Versandkosten)		€ 18,00
Rabatt (Mitarbeiter)		€ 5,40
Gesamtpreis		€ 12,60

RECHNUNGSADRESSE

Anrede Frau Herr

Titel

Vorname

Name

Firma

Strasse

Plz

Ort

Land

Telefon

Fax

E-Mail

Rechnungsadresse ist gleich Lieferadresse
 Abweichende Lieferadresse

ANMERKUNG

Ich bestätige, dass ich die » Allgemeinen Geschäftsbedingungen PDF und die Datenschutzerklärung kenne und damit einverstanden bin.

SUCHE IM SHOP

Suchbegriff

Autorin

Jahr

WARENKORB

1 Rocky Austria € 18,00

Summe € 18,00

MERKLISTE

Ihre Merkliste ist leer

KONTAKT

» shop@geologie.ac.at

Hier haben sie eine Auflistung ihrer Kaufdaten (Artikel, Rechnungsadresse, Lieferadresse falls abweichend von der Rechnungsadresse)

Im Anmerkungsfeld (rote Box) können sie noch etwaige Kommentare/Sonderwünsche zu ihrer Bestellung abgeben.

Um den Kauf erfolgreich abschließen zu können müssen sie noch unbedingt das graue Kästchen mit den Allgemeinen Geschäftsbedingungen anklicken (roter Pfeil) und dann mit „KAUFEN“ den Bestellvorgang abschließen.

Nach erfolgreicher Bestellung erhalten sie folgende Meldung

The screenshot shows the GBA Shop website. At the top left is the GBA logo and name. Navigation links include Home, Über uns, Forschung & Entwicklung, Services, Produkte & Shop, News, and Kontakt. A breadcrumb trail reads 'Home » Produkte & Shop » Shop'. On the left, a sidebar lists 'Produkte & Shop' with sub-items: » Karten, » Textpublikationen, Kombinationsprodukte, » Geodaten, and Downloads. The main content area features a 'SHOP' header, a search bar with 'Suchbegriff' and a magnifying glass icon, and a confirmation box that says 'BESTELLUNG ABGESCHLOSSEN' and 'Viel Dank für Ihre Bestellung!'. To the right, there is another search bar labeled 'SUCHE IM SHOP'.

Ebenfalls erhalten sie per E-Mail eine Bestellbestätigung die etwa so aussieht

The screenshot shows an email order confirmation. The header includes a recipient icon, the date 'Fr 04.04.2014 14:19', the sender 'GBA Shop <shop@news.geologie.ac.at>', and the subject 'GBA Bestellbestätigung'. The recipient is 'An Janda, Christoph'. The main body of the email contains the GBA logo and name, followed by the text: 'Vielen Dank für Ihre Bestellung!', 'Ihre Bestellung wird so schnell wie möglich bearbeitet', and 'Details:'. The details section lists: 'Bestellnummer: 969', 'Kundennummer: XXXX', 'Anrede: Frau', 'Titel: Mag.', 'Name: Christoph Janda', 'Firma: Geologische Bundesanstalt', 'Adresse: Neulinggasse 38, 1030 Wien - Österreich', and 'Mail: christoph.janda@geologie.ac.at'. Below this, it states 'Zahlung: Selbstabholung' and 'Anmerkung:'. The 'Produkte:' section contains a table with the following data:

Stk	ID	Artikel	Preis
1	843	Rocky Austria	18,00 €
		Summe	18,00 €
		Rabatt	5,40 €
		Gesamtpreis	12,60 €

At the bottom, the email concludes with 'Mit freundlichen Grüßen, Geologische Bundesanstalt!'.